



## Obligan a diputada a cambiarse a MC

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- La diputada federal **Mariana Jiménez**, quien anunció ayer su salida del PAN para sumarse a las filas de Movimiento Ciudadano; hoy trascendió que el motivo de su renuncia fue porque su excoordinador del blanquiazul en Tlaxcala, que se movió a MC; la obligó a cambiarse también en San Lázaro. Tanto la presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, como la coordinadora de MC, **Ivonne Ortega**, la están protegiendo porque aseguran que es una legisladora joven e inocente, políticamente hablando. Hoy, Jiménez se despidió de cada uno de los diputados panistas asegurándoles que, ella no quería irse, pero que la obligaron.

[https://drive.google.com/file/d/1O3Ngm\\_EltvM5Y-WJwrfBFUVjFuMgjWFs/view](https://drive.google.com/file/d/1O3Ngm_EltvM5Y-WJwrfBFUVjFuMgjWFs/view)